



Beschlussvorlage

Drucksache Nr. 40/2014

| Beratungsfolge | | | Abstimmung | | |
|----------------|------------|---------------|------------|------|-------|
| Gremium | öffentlich | Sitzungsdatum | Ja | Nein | Enth. |
| Hauptausschuss | nein | 20.03.2014 | | | |
| Gemeinderat | ja | 31.03.2014 | | | |

Antrag der Grünen: "Zukunftsfähige ökologische Stadt"

I. Beschlussantrag

Dem Antrag der Grünen wird zugestimmt. Dabei bildet aber der European Energy Award den Rahmen für energetische und energiepolitische Aktivitäten der Stadt.

II. Begründung

Die Stadt Biberach engagiert sich zusammen mit der e.wa riss seit 2010 im Prozess des European Energy Awards (EEA). Dieser untersucht und bewertet alle kommunalen Handlungsfelder im Bereich Energie und Klimaschutz und schlägt darauf aufbauend Projekte und Maßnahmen vor. Dazu gehört auch die Einbindung der Wirtschaft und die Beteiligung der Bürgerschaft.

Dass diese beiden Akteure stärker in die Umsetzung der Energiewende und des Klimaschutzes eingebunden werden müssen, steht für die Verwaltung außer Frage. Die Nachhaltige Stadt der EnBW hat hier ihre Stärken und käme als kompetenter Partner der Stadt bei diesen sowie bei anderen noch zu definierenden Projekten grundsätzlich in Frage.

Mit neuer Geschäftsführung und neuer Geschäftsausrichtung der e.wa riss wird beabsichtigt den örtlichen Energieversorger bei öffentlichkeitswirksamen Maßnahmen und Projekten in einer führenden Rolle zu positionieren. Die Verwaltung und die e.wa riss sind diesbezüglich im Gespräch. Auch mit der EnBW wurden schon Gespräche geführt, um mögliche Kooperationsprojekte zu definieren.

Alle Beteiligte haben bekräftigt, dass der Rahmen für Projekte und Maßnahmen der Stadt im Bereich Energiewende und Klimaschutz weiterhin durch den EEA-Prozess vorgegeben wird.

Maucher

Anlagen

1 Antrag der Grünen